



El grupo de jueces federales de México decide poner fin a la huelga y mantener las protestas



Una asociación de jueces federales mexicanos votó a favor de poner fin a una huelga de casi dos meses, reanudando sus actividades el 16 de octubre, mientras continúa protestando contra la reforma judicial del ex presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los miembros de JUFED, como se conoce al grupo, votaron 684 a 572 a favor de volver a trabajar, pero mantener algunas acciones de protesta, según un comunicado fechado el viernes. El grupo dijo que eran necesarias conversaciones formales en las que se pudieran tomar acciones concretas sobre sus demandas.

[Mexico Federal Judges Group Votes to End Strike, Keep Protesting - Bloomberg](#)